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前国安主帅曼萨诺再回到西
班牙之后，对爱徒张呈栋也是极为
关注，两人不仅一起吃了饭，曼萨
诺还给了张呈栋更多鼓励和建议，

“他看了我们队和赫塔菲的比赛，
认为我有能力踢上比赛。但是如
果到了冬歇期之后还没踢上的话，
还是要找一个队能够多踢比赛。”

最让张呈栋感动的是当地球
迷对他的支持，“看到我上场，球迷

都挺高兴的，在第66分钟被换下
的时候，全体球迷站起来为我鼓
掌，这也让我非常感动，只要努
力，就会得到球迷的尊重和认
可。”值得一提的是，在现场的中
国球迷看到张呈栋上场，便喊起
来他的昵称“嘟嘟”给他加油。听
到中国球迷这样做之后，零星的
西班牙球迷也跟着喊DuDu，到最
后是几百人一块喊DuDu，来给张

呈栋加油。
对于未来，张呈栋说，“慢慢来

吧，第二场国王杯能否踢上，到时
还要看教练的安排。大家都知道，
边后卫的位置，教练不会轻易去
换。就像我刚到国安，挺哥和欣哥
踢主力，我也是替补。其实边后卫
替补和没进大名单是一样的，主教
练很少会去换边后卫。慢慢来吧，
我会继续努力。” （法晚）

新华社伦敦 12 月 2 日
电 国际田联主席塞巴斯蒂
安·科2日称，在他以前担任
副主席期间，对国际田联内
部的腐败行为并不知情。

科是在英国国会接受英
国文化、媒体和体育委员会
质询时作上述表示的。当被
问到是否听到任何关于国际
田联的传闻时，他直截了当
地回答：“不知道。”他还说：

“因为此前并没有针对主席
的任何指控。”

59 岁的科曾经把国际
田联前主席迪亚克称为田径
运动的“精神领袖”，但当迪
亚克遭受调查后，他对此表
示“震惊、伤心和愤怒”。

当被问到国际田联是否
腐败时，他说：“不，它现在不
是一个腐败的组织。”

8月份当选主席的科在
国会接受了议员们长达3个
小时的“拷问”。他还对自己

担任耐克公司 38年的大使
身份进行了辩护，他上周刚
刚切断了与该公司的关系，
但否认里面有任何的利益交
换。

上 周 英 国 广 播 公 司
（BBC）曝光了一封耐克公司
发给科的电子邮件，发邮件
的耐克公司高管建议他对
迪亚克进行游说，以便让
2021 年世界锦标赛在耐克
公 司 的 发 源 地 尤 金 市 举
行。最后尤金在没有其他
竞争对手的情况下，获得了
这届世锦赛的举办权。

当有议员问到世锦赛的
举办权不通过申办程序就授
予尤金，是否符合耐克公司
的利益时，科回答：“我不能
做出这样的结论。”

科还将最近的兴奋剂丑
闻称作“恐怖表演”，并说国际
田联会加大打击兴奋剂的力
度，否则田径运动没有未来。

国际田联主席
接受英国国会质询
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体彩超级大乐透
每周一、三、六开奖
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就买超级大乐透
相信自己顶呱刮！
河南彩民随意刮
出体彩即开“富
贵8”100万元！

顶呱刮即开型体育
彩票20元面值“富贵8”
自从登陆河南以来，因
其高颜值，一直备受青
睐。11月 30日，来自商
丘市的彩民黄先生（化
名）就迎来了“富贵8”为
他送来的富贵大礼——
100万元大奖。

20 元搏头奖“富贵
8”富贵逼人

昨天，来自商丘的
黄先生带着一家三口来
省中心兑奖，据黄先生
介绍，自从前年接触了
顶呱刮即开型体育彩
票，他便喜欢上了这种
简单易中的玩法，“很刺
激，感觉类似于打牌，我
不吸烟、不喝酒，就这么
点小爱好，家里人都知
道，平常5元、10元的都
买，但想着是不是20元
的中奖概率会更大些”

黄先生说自己每次想起
来就买上七八张，有时
是在店里刮，有时是拿
回家里刮，但还是没想
到这么快自己就中了大
奖。

一波三折
100万元大奖不期而遇

说起刮这张幸运的
“富贵8”，可谓是一波三
折，黄先生当天买了 6
张体彩顶呱刮即开彩
票，拿回家后黄先生先
刮了 5 张，最后一张就
放在电动车上忘记刮

了，“这唯一的一张，也
是我第二天早上起来的
时候，才发现还有一张
忘记刮了，没想到放了
一夜，竟然变成了 100
万！”黄先生说着笑了起
来，差点儿因为自己的
一时大意就错过了这个
大奖。

每 一 张 顶 呱 刮 背
后，也许都有一个精彩
的故事，你是和爱的人
一起刮出了美好的未
来，还是给当下的自己
刮出一个憧憬的希望，
顶呱刮，期待你来讲述
自己的故事。

（体彩）

张呈栋自7月21日从中超球
队北京国安正式租借加盟巴列卡
诺有 135天，在西甲联赛中，张呈
栋并未获得出场机会，只是入选
了两次大名单。本场比赛首发出
场是张呈栋首次代表巴列卡诺在
正式比赛中登场亮相。

此次身披16号球衣首发的张
呈栋实现了多个第一次：第一次代
表巴列卡诺在正式比赛中出场，成
为第一位在西班牙国王杯赛中登场
的中国球员，成为第一位为西甲一
线队在正式比赛出场的中国球员。

值得一提的是，本场比赛有
中国球迷到场观战，现场悬挂国
旗，并打出了“助威巴列，呈栋加
油”的中文标语。

比赛的第66分钟，巴列卡诺
做出了本场比赛的第二个换人调
整，张呈栋被蒂托替换下场，结束
了首秀。张呈栋表示，“由于脚腕
受伤和体能问题被提前换下场，
我会继续努力。在第66分钟被换
下的时候，全体球迷站起来为我
鼓掌，这也让我非常感动。”

赛后，张呈栋的表现得到了主

教练的肯定，帕科坦承说：“他让我
很吃惊，他踢了一场出色的比赛。”

各大外媒也纷纷给予了这
位“新人”中肯的点评。《马卡报》
撰文称：“虽然没有进球，但是张
呈栋首发表现不错，可以说中规
中矩，显然，他还需要适应高水
平比赛的节奏。”

《阿斯报》则认为：“可以看出
张呈栋和队友在场上的配合还是
比较默契的，只是他的身体状况
还没有达到最佳，需要通过更多
的比赛和训练来调整。”

赛后，张呈栋第一时间接受了
记者采访，对于自己的首秀，张呈
栋打出了7分，“球队赢球了，可以
给自己打高一点的分数吧。”

“这场比赛教练让我踢的左边
后卫，当我知道要打首发的时候，
确实认真想了一些东西，但是我并
不紧张。和队友们在一起训练这
么久了，互相之间的默契是有的，
我们后防线组织得也没有问题。”
张呈栋说道。

赛后，队友们都对这位中国队

友给予了认可，“队友们觉得我今
天踢得还是不错的。”

不过，张呈栋毕竟几个月时间
都没有在正式比赛中登场过（除国
家队比赛），这种比赛的不连续让
他的身体也出现了一些反应。“比
赛中我的右脚有点受伤，和教练说
坚持不了了，就提前被换下场了。
毕竟好久没踢比赛了，身体状态确
实不像以前有连贯比赛的时候那
样了，肌肉出现了反应。训练和比
赛不是一个情况，我们队训练强度

很大，但毕竟是70分钟的时间，但
是比赛是90分钟的，竞争和对抗都
不一样，所以感觉也会不一样。”

随着在国王杯赛中的登场，人
们对于张呈栋的西甲首秀更加期
待，张呈栋表示自己还是踏踏实实
训练，随时迎接机会的到来。“慢慢
来吧，这一天应该会来，这场比赛
我们队就两个边后卫轮换了，其他
位置都没有轮换 ，除了我，都是主
力或主力替补，对手上的也是大多
数主力。”

首发登场创历史

自评首秀打7分

国安老帅给鼓励

北京时间昨天凌晨4点，在2015—2016赛季西班牙国王杯1/16决赛首回
合的一场比赛中，西甲巴列卡诺主场迎战赫塔菲，中国球员张呈栋首发出场，
上演西班牙国王杯首秀，第66分钟被蒂托替换下场。本场比赛首发出场是张
呈栋加盟巴列卡诺以来，首次代表巴列卡诺在正式比赛中登场亮相。张呈栋
不仅成为第一位为西甲一线队在正式比赛出场的中国球员，同时也是第一位
在西班牙国王杯赛中出战的中国球员。最终，巴列卡诺主场20战胜赫塔菲。
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终于等到你！

国王杯首发
张呈栋成中国第一人


